

Aceptan emergencia hidráulica en la urbe

ALBERTO CUENCA

Las intensas **lluvias** que se registraron entre el lunes y miércoles pasado en la capital del país pusieron a la ciudad en una situación de emergencia hidráulica, pues el sistema de **drenaje** resultó insuficiente para desalojar en el menor tiempo posible los 56 mil 500 millones de litros de **agua** que cayeron sobre el Distrito Federal en tres días.

Miguel Ricaño, director general de la Unidad Tormenta, aceptó la condición de emergencia que se vivió durante esas 72 horas, sobre todo durante el miércoles, pues ese día hubo una precipitación de 35 mil 100 millones de litros de **agua**. Tan sólo el martes, cuando la cantidad de **luvia** fue apenas de la mitad de la que hubo el miércoles siguiente, las precipitaciones habrían permitido llenar 12 veces el Estadio Azteca.

“Se ha presentado una emergencia hidráulica sin precedentes en la ciudad, y sólo le han superado las **lluvias** que el 22 de febrero de hace dos años se registraron en la ciudad, producto del **huracán** Dean”, dijo Miguel Ricaño.

No obstante, aseguró que las autoridades capitalinas están preparadas para atender los problemas que generen las **lluvias** en esta ciudad a través de la Unidad Tormenta, que él dirige, así como con el óptimo funcionamiento de la red de **drenaje** que a principios de este año recibió mantenimiento.



LUIS GARCIA SOTO EL GRÁFICO

Capitalinos tuvieron que sortear los charcos en cruces



LUIS GARCIA SOTO EL GRÁFICO

Muchos llegaron a sus trabajos con los pies y pantalones empapados

